

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr. Wb

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah SWT Tuhan Semesta Alam yang selalu memberikan rahmat dan karunia-Nya, sehingga pada akhirnya peneliti mampu menyelesaikan penelitian ini. Shalawat serta salam semoga selalu tercurah kepada junjungan kita Nabi besar Muhammad SAW, yang senantiasa menjadi sosok panutan dan suri tauladan dalam segala aspek kehidupan.

Penulis menyadari bahwa terwujudnya penulisan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan dan dorongan dari berbagai pihak. Oleh karena itu pada kesempatan ini, penulis ingin mengucapkan banyak terima kasih kepada :

Dr. Sofia Hartati, M.Si, selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta. Dr. Gantina Komalasari, M.Psi, selaku Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta. Dr. Durotul Yatimah, M.Pd, selaku ketua jurusan Pendidikan Luar Sekolah Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Drs. Sri Koeswanto W., M.Si, selaku pembimbing I yang telah banyak memberikan waktu, tenaga, dan pikiran dalam membimbing peneliti menyelesaikan skripsi ini. Daddy Darmawan, M.Si, selaku dosen pembimbing

Il yang telah banyak memberikan waktu, tenaga dan pikirannya dalam membimbing peneliti. Dan seluruh Dosen Jurusan Pendidikan Luar Sekolah yang memiliki peran dalam penyelesaian studi peneliti.

Bapak Drs. Suharko Condro Kirono selaku Kepala PKBMN 11 Manggarai yang telah banyak memberikan arahan dan informasi kepada peneliti. Bapak Sandri Buana selaku Tenaga Kependidikan di PKBMN 11 Manggarai yang telah banyak membantu selama penelitian berlangsung. Bapak Sudarman selaku Tutor Bahasa Inggris di PKBMN 11 Manggarai yang telah banyak memberi pengarahannya dan saran kepada peneliti. Warga Belajar PKBMN 11 Manggarai terutama kelas 8 yang telah membantu peneliti untuk dilibatkan dalam penelitian ini.

Bapak dan Ibu yang tak pernah lelah memotivasi dan mendoakan peneliti hingga penyusunan penelitian ini selesai. Andri Muryansah selaku pacar yang selalu memberikan motivasi dan menemani penulis dalam menyusun penelitian ini. Keluarga Besarku serta Saudara-saudaraku Hasbiani, Medy Aditya, Wisnu yang selalu memberikan motivasi untuk tetap semangat melakukan penelitian ini. Seluruh kerabat PLS 2011 yang telah andil dalam membantu penulis sejak awal studi hingga penyelesaian skripsi.

Penulis menyampaikan rasa terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada semua pihak yang telah membantu dalam proses penyusunan skripsi

ini baik membantu secara moril maupun materil, semoga Allah SWT membalas semua kebaikan yang diberikan kepada saya. Amin.

Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan dan kekhilafan. Oleh sebab itu, kritik dan saran sangat dibutuhkan untuk memperbaiki kekurangan dalam skripsi ini. Terima Kasih. Wassalam.

Jakarta, 27 Juli 2015
Peneliti

Shally Oktavia